



158号

2023年2月1日

各位

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

2023年も早1ヶ月過ぎ、寒さが幾分和らいできた今日この頃ちゅううがなびら(如何お過ごしでしょうか)。

今年も桜を見に本部八重岳に行って来ました。1月の最終土曜日はほぼ満開に近く、桜のピンクのトンネルをくぐる事が出来ました。緋寒桜の花を見ると早い春がやってきたと感じさせてくれます。八重岳の道から伊豆味向けに行くと、いつも白い梅の花が素晴らしい香りを漂わせている場所があります。今回その場所で男性がみかんを売っていました。その男性との話のなかで、梅は自身が植えたとの事。梅の咲く横道の先の斜面に素敵な趣のある家があります。それもその男性がご自身で7年かけて建てたそうです。素敵な話とずっとその家のことが気になっていたのです嬉しかったです。

沖縄のパワースポットと言われるところは、私も気になり本島はほぼ知っているのでは?と思います。TVで九州・沖縄をアピールする番組があり、護得久栄昇先生が【CAVE OKINAWA】を紹介していました。ライトアップが美しいうるま市にある鍾乳洞です。初めて知りました。沖縄は鍾乳洞を拝所とする文化があります。

近い内には是非行こうと思います。何かご利益にあずかれるかな。

立春も直ぐですが、寒い日が続きます。お体お大事にご自愛ください。cs部 野里

敬具



八重岳の桜 梅の花



2月22日
猫の日
社員の愛ネコ

「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーはホームページでご覧いただけます♪

ユナイテッドシステム 沖縄

検索

